



COMUNICADO DE ATES VALENCIA ANTE LA TRAGEDIA DEL DANA EN LA COMUNIDAD VALENCIANA

Desde el Sindicato ATES Valencia, queremos expresar nuestro más profundo pésame y solidaridad con todas las familias afectadas por la tragedia del DANA que ha azotado nuestra Comunidad Valenciana. Extendemos nuestras condolencias a aquellos que han perdido a sus seres queridos, y acompañamos a todos los que están sufriendo las graves consecuencias de este desastre natural.

Queremos reconocer y agradecer el esfuerzo y la dedicación de los servicios públicos, de emergencia y de todos los compañeros que, a pesar de las dificultades, continúan trabajando para ayudar a la población afectada y para mitigar las consecuencias de este desastre.

Desde ATES, también queremos manifestar nuestra preocupación por la situación de varios de nuestros compañeros y compañeras que se han visto directamente afectados: muchos han perdido vehículos y hogares, y lamentablemente algunos han perdido incluso a sus seres queridos. Asimismo, hay compañeros que se encuentran aislados, sin poder acudir a sus servicios o sin poder salir de ellos, poniendo de manifiesto el impacto directo de estos fenómenos sobre las condiciones laborales de muchos trabajadores y trabajadoras.

Nos encontramos ante un claro ejemplo de cómo estos desastres naturales está afectando nuestras vidas con una mayor frecuencia de fenómenos meteorológicos extremos, como tormentas, inundaciones y DANAS, que representan un riesgo serio para la seguridad y la salud de todos. Hacemos un llamado a las autoridades públicas para que comuniquen de manera efectiva y con la suficiente antelación las situaciones de riesgo y emergencia, y así garantizar que la información llegue a toda la población de manera rápida y clara.

Recordamos a todas las personas trabajadoras que, ante situaciones de riesgo como las que hemos vivido, la seguridad y la salud deben ser siempre la prioridad. Si existen alertas de nivel rojo o situaciones de riesgo que impliquen peligro para la seguridad durante el desplazamiento o la realización de sus labores, es fundamental que se informe a la empresa y se tomen las medidas preventivas necesarias.

Para cualquier consulta, no dudéis en acudir a cualquiera de los delegados y delegadas del sindicato ATES. Estamos aquí para apoyaros en estos momentos difíciles y para defender vuestros derechos ante cualquier circunstancia.

Valencia, 31 de octubre 2024.

NUESTRA UNIÓN ES NUESTRA FUERZA